

NOTA DE PRENSA

TRABAJADORES DE IIAP, MINAM Y OEFA DONAN VÍVERES

Damnificados de Belén agradecen muestra de solidaridad



Zona afectada por incendio

El Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana – IIAP como parte de su compromiso social, se unió a la campaña llevando víveres (arroz, azúcar, fideos, sacos de papa, menestras, sacos de cebolla, leche, aceite y artículos de limpieza) valorizados en siete mil nuevos soles, gracias al aporte de los trabajadores del IIAP, Ministerio del ambiente – MINAM y el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental – OEFA.

Iquitos, 04 de enero 2013.- El pasado 20 de diciembre, un voraz incendio consumió 150 viviendas en el sector 5 del distrito de Belén, dejando sin techo a varias familias que a puertas de la fiesta navideña lo perdieron todo; por ello a nivel nacional, se ha organizado una campaña de solidaridad a favor de los damnificados.



Ing. Luis Mori representante del municipio de Belén y Marlon Orbe jefe de Abastecimiento IIAP



Dirigentes, representantes del IIAP y Municipalidad de Belén.

La entrega se realizó en la parroquia Divino Niño Jesús a pocos metros de la zona afectada, en este lugar se viene recibiendo los donativos que Instituciones, empresas privadas y demás personas.

El vicepresidente de los damnificados Jorge Santa Cruz, y el fiscal Eliseo Rodríguez del distrito de Belén – sector 5, agradecieron la muestra de solidaridad del IIAP, MINAM Y OEFA, e hicieron un

llamado a las demás instituciones y empresas privadas a unirse a esta campaña de solidaridad.

NOTA DE PRENSA



Personal encargado entrega víveres en local de parroquia.

Descargando víveres donados.



Representantes de los damnificados Jorge Santa Cruz, y Eliseo Rodriguez del distrito de Belén – sector 5, verifican entrega.

Of. De difusión